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Sestri Levante. Restano ancora chiuse le gallerie di Sant’Anna, tra Lavagna e Sestri Levante. si
è svolto poco fa un sopralluogo da parte dei tecnici Anas, insieme al sindaco Valentina Ghio.
Ricordiamo che l’interdizione è scattata oggi a mezzogiorno, a causa della fortissima
mareggiata. L’unica strada percorribile dunque, per spostarsi, ed in sicurezza, è l’A-12. E sono
stati diversi inevitabilmente, i disagi oggi per gli automobilisti, costretti anche a lunghe code. Sul
tema interviene anche il Movimento Cinque Stelle: 

  

“Solo un evento atmosferico imponderabile? Non proprio. Il 14 gennaio, avevamo scritto alla
segreteria generale dell’Anas, cui spetta la competenza del tratto, chiedendo un sopralluogo
urgente per verificare la stabilità del versante roccioso su cui insiste la galleria Sant’Anna. Già
allora il tunnel presentava lesioni ai piloni che reggono la soletta e l’intera ringhiera non viene
ristrutturata da più di 20 anni. Dopo dieci giorni di silenzio, il 25 gennaio abbiamo sollecitato
ancora una volta Anas, ricevendo rassicurazioni in proposito. E intanto sono passate altre due
settimane, fino all’epilogo di oggi che, di fatto, ha spezzato in due la riviera di Levante. Quel
tratto, infatti, è l’unico collegamento diretto tra Lavagna e Sestri Levante”, spiegano Fabio Tosi,
consigliere regionale, Alessandro Lavarello, consigliere comunale a Lavagna e Martino
Tassano, consigliere comunale a Sestri Levante, che aggiungono: “Immaginate uno studente o
un lavoratore che oggi, per tornare a casa, si è dovuto sobbarcare un infinito giro in
Valgraveglia, scendendo da Ne, per arrivare a San Salvatore di Cogorno. La decisione di
chiudere quel tratto è dovuto probabilmente a motivi di sicurezza, alla luce dell’ultima
mareggiata di dicembre, quando la forza delle onde aveva provocato incidenti a mezzi a due
ruote e sfondato il finestrino di un bus. Motivo in più per intervenire rapidamente e cercare
quantomeno di affrontare il problema. La soluzione, come più volte abbiamo denunciato,
potrebbe essere una barriera frangiflutti a protezione della galleria”. Ed intanto oggi il
consigliere comunale di Popolo per Sestri, Marco Conti, ha effettuato diversi sopralluoghi,
proprio legati allo stato in corso per la mareggiata ed i problemi e disagi che ne derivano. Conti
sottolinea la fragilità dell’area portuale, lo stato nel quale versano i contenitori, da lui definiti
cassoni, nei quali posizionare le attrezzature dei pescatori, e dice: “Forse era meglio indirizzare
meglio i denari pubblici, perché la mareggiata ha portato via un pezzo della passerella in legno,
forse era meglio chiudere questo tratto per la sicurezza”, suggerisce Conti, che si è poi recato
anche presso il park di Sant’Anna, per mettere in luce come si presenta, dopo la forte
mareggiata odierna. 
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